

Montag, 13. Juli 2015

Regionalliga Bayern: Saisonöffnung in Regensburg

Am Donnerstag (19 Uhr) eröffnen der SSV Jahn Regensburg und Viktoria Aschaffenburg in der neuen Continental Arena die Saison 2015/2016 der Regionalliga Bayern. „Beide Vereine sind eine absolute Bereicherung für die bayerische Amateur-Spitzenliga. Regensburg ist als Drittliga-Absteiger und Titelaspirant natürlich Favorit, aber die Viktoria startet nach dem Wiederaufstieg mit großer Euphorie. Diese Ausgangslage und dazu die wunderbaren Rahmenbedingungen in einem der modernsten Stadien Bayerns machen richtig Lust auf das Spiel“, erklärt Jürgen Faltenbacher, Schatzmeister des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV).

Bereits am Nachmittag treffen sich die Trainer aller Regionalliga-Klubs zu einer Diskussionsrunde „Verletzungsprävention im Amateurfußball“ mit BFV-Cheftrainer Reinhard Klante und Prof. Dr. Peter Angele vom FIFA Medical Centre Regensburg. Der Verband und das FIFA Medical Centre, BFV-Kooperationspartner seit 2014, führen in der aktuellen Saison eine große Studie mit dem Schwerpunkt Knieverletzungen durch. Kern ist die systematische Verletzungsanalyse von Mannschaften der Regionalliga Bayern, Bayernliga und Landesliga.

Vor dem Anpfiff laufen Vertreter der 18 Regionalligisten ins Stadion ein. In einer Talkrunde blicken Hans Rothhammer, Vorstandsvorsitzender des SSV Jahn Regensburg, und Peter Löhr, Vorstand Sport des Viktoria Aschaffenburg, gemeinsam mit BFV-Präsident Rainer Koch auf die bevorstehende Spielzeit. Den symbolischen Anstoß führen Verbands-Spielleiter Josef Janker und Regensburgs Oberbürgermeister Joachim Wolbergs aus.

Am Sonntag präsentiert „BFV.TV – Das Bayerische Fußballmagazin“ in der ersten Sendung nach der Sommerpause dann „Alle Spiele und alle Tore“ vom Auftakt der Regionalliga Bayern (ab 20 Uhr auf www.bfv.tv oder in der BFV-App). Auch das Bayerische Fernsehen ist beim Regionalliga-Auftakt in Regensburg vor Ort und sendet am Freitag einen Beitrag in der Abendschau (18 Uhr).

Das Eröffnungsspiel können Fußballfans auch im BFV-Liveticker auf www.bfv.de und in der kostenlosen BFV-App verfolgen. Tägliche News zur Regionalliga Bayern gibt es ebenfalls auf der BFV-Homepage und im offiziellen Twitterkanal (www.twitter.com/regliga_bayern).